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Die Ärzte machen Pause: Zukunft
ungewiss nach Festival-Rausch in Berlin
Die Ärzte machen nach einem Konzertmarathon in Berlin
eine Pause und teilen keine zukünftigen Pläne mit. Fans

sind gespannt!

Nach einem beeindruckenden Konzertmarathon haben die
Berliner Punkrock-Legenden Die Ärzte eine öffentliche Pause
angekündigt. Die Band, die seit 1982 mit ihrem einzigartigen
Sound die deutsche Musiklandschaft prägt, hat kürzlich in einer
Podcast-Episode mitgeteilt, dass die Musiker nun eine
Verschnaufpause einlegen wollen. „Wir haben jetzt drei Jahre
hintereinander gespielt, drei Platten gemacht und jetzt muss
mal kurz Luft geschnappt werden“, erklärte Schlagzeuger Bela B
(61) in der ARD-Podcast-Serie „Diese eine Liebe“.

Der Konzertmarathon fand am vergangenen Wochenende auf
dem Tempelhofer Feld, dem Gelände eines ehemaligen
Flughafens in Berlin, statt. Insgesamt performten die Ärzte an
drei aufeinanderfolgenden Tagen vor rund 150.000 Fans. Die
Bandmitglieder zeigten sich begeistert von der Rückmeldung
des Publikums und hatten offensichtlich viel Spaß auf der Bühne.

Pläne für die Zukunft

In den Gesprächen rund um die Pause äußerte Gitarrist Farin
Urlaub (60) einige persönliche Pläne. „Ich möchte nächstes Jahr
ganz ausführlich verreisen – ökologisch übrigens. Mit dem
Fahrrad und zu Fuß“, teilte er im Podcast mit. Urlaub hat bereits
aufregende Reisen in petto, die ihn in den kommenden sieben
Monaten beschäftigen werden. Damit scheint die Band aktuell



nicht an neuen Konzerten oder Platten zu arbeiten, was die Fans
in eine Phase der Ungewissheit über die Zukunft versetzt.

Es ist jedoch bemerkenswert, dass die Bandmitglieder, auch
wenn sie nun eine schöpferische Pause einlegen, weiterhin an
ihren Solo-Projekten arbeiten. Auf die Frage nach der
Fortsetzung der Band antwortete Bassist Rodrigo Gonzalez (56)
mit einem vielsagenden Lächeln: „Das werd’ ich Dir auf keinen
Fall verraten!“ Dies deutet darauf hin, dass es möglicherweise
noch Zukunftspläne gibt, die jedoch gegenwärtig nicht öffentlich
gemacht werden.

Erfahrungen mit Pausen

Die Ärzte sind bekannt für ihre besonderen
zwischenmenschlichen Dynamiken und haben in der
Vergangenheit bereits mehrere Pausen durchlebt. Anfang 2019
sorgten sie mit einem aufgeheizten Buchstabenrätsel auf ihrer
Webseite für Spekulationen über eine mögliche Auflösung,
nachdem sie sechs Jahre lang nicht auf Tour gewesen waren.
Diese Geschichte zeigt, dass die Band eine gewisse Tradition in
der Kunst des Rätselratens und der Spekulation um ihre eigenen
Pläne hat.

Die Bandgründung fiel in die turbulente Zeit der „Neuen
Deutschen Welle“, und die Band erlebte Höhen und Tiefen,
einschließlich einer Auflösung im Jahr 1988. Im Jahr 1993
feierten sie jedoch ein Comeback und tourten in neuer
Besetzung, wobei Gonzalez seitdem fester Bestandteil ist. Ihre
Konzerte sind fast immer schnell ausverkauft und zeugen von
einer loyalen Fanbasis.

Obwohl Die Ärzte momentan in der Kritik stehen, ob und wie sie
ihre Musik in Zukunft präsentieren werden, bleibt eine
unbestreitbare Tatsache bestehen: Ihre Rückkehr wird mit
Spannung erwartet, und die Fans warten sehnlichst auf
Neuigkeiten, was als Nächstes kommen könnte.
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